

Modificaciones propuestas por P.L. al documento
"Resumen y Conclusiones del debate del Comité Central (Mayo 1985)"

- Pág. 3 Reemplazar primeras 2 líneas por:
"De un lado, ciertos partidos y algunos grupos de la derecha..."
Agregar al final del tercer párrafo.
"Además, ambas concepciones son desmovilizadores de la civilidad opositora al régimen en tanto no la interpretan. La estrategia del Partido es por ello enfrentar la dictadura mediante una movilización social que culmine en la desobediencia civil al régimen".
- Pág. 4 Reemplazar párrafo 2 (relativo a la AD) por el siguiente:
"Sin embargo, hemos constatado que en el seno de la AD han cundido, en algunos de sus miembros, posiciones sectarias que implican excluir a priori a determinados sectores políticos, lo que dificulta la concertación opositora. El partido está buscando los mecanismos y argumentos para evitar que esta posición prospere y por ello ha impulsado el Frente Cívico. Este persigue derogar el Estado de Sitio, tener libertad de expresión, el regreso de los exiliados, definir una política nacional de reconstrucción y que estas demandas se logren mediante una movilización definida de común acuerdo entre todos sus integrantes".
Luego del párrafo final (relativo al MDP) agregar:
"El Partido debe tener claridad que las posiciones sectarias que implican "privilegiar todas las formas de lucha", impiden la unidad opositora, pues ello significa imponer a los demás una determinada estrategia. Por ello el Partido desea una unidad opositora sin exclusiones de nadie, pero además, sin imposiciones de nadie".
- Pág. 5 Reemplazar párrafos 3 y 4 (relativos a la DC) por el siguiente:
"Para alcanzar esta unidad el Partido considera al Frente Cívico como un primer paso. Una vez logrado, deberán buscarse nuevas formas de concertación, pues la crisis política, económica y moral de Chile exige una solución nacional, esto es, de todos los demócratas sin exclusiones".

Pág. 7 En la AD agregar "Hacer presente a los partidos de la AD, la importancia que el PS le otorga al Frente Cívico como mecanismo de concertación opositora y que por tanto posiciones sectarias que impidan concretar esta iniciativa favorecería a la Dictadura, haciendo de la AD un instrumento poco adecuado para enfrentarla. Esto, a la larga obligaría al Partido a reconsiderar la conveniencia de mantener dicho conglomerado".